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龍ケ崎市福祉部社会福祉課 

会 議 録（要 旨） 

 記録者：社会福祉推進Ｇ 大森由香 

供覧 

部長 

 

課長 

 

課長補佐 

 

主査・係長 

 

グループ員 

 

 

件   名 令和２年度第１回龍ケ崎市福祉有償運送運営協議会 

日   時 令和２年９月２日（水）午前１０時から午前１０時５０分 

場   所 龍ケ崎市地域福祉会館 大会議室 

主 催 者 社会福祉課 

出 席 者 

【委 員】 

 高口央（会長），牧瀬成博，佐藤真智子，塩入貴光，野澤達也， 

小嶋三枝子，芳住久江，石井治美，坪井龍夫，佐々木英一（副会長） 

 

【福祉有償運送事業者】 

 医療法人竜仁会 牛尾病院 宮本光子，八嶋令子  

 

【事務局】 

 藤ケ崎課長，木村課長補佐，記録者 

傍 聴 人 なし 

内   容 

１ 開 会 

２ 委嘱状交付 

３ 会長及び副会長の選任について 

４ 議 事 

（１）福祉有償運送の運営状況について 

（２）福祉有償運送に係る更新登録申請について 

５ その他 

６ 閉 会 

＜ 議 事 ＞ 

事務局  本協議会の会長が選任されるまで，進行は事務局で務めさせていただきます。 

事務局 龍ケ崎市福祉有償運送運営協議会条例第５条第１項の規定によりまして，会長の選

任を行います。会長の選任にあたり，ご推薦されたい方がいましたらご発言願います。 

坪井委員  事務局案はありますか。 

事務局  それでは，会長に高口委員，副会長には佐々木委員でいかがでしょうか。 

各委員 異議なし。 

事務局 それでは，会長に高口委員，副会長には佐々木委員でお願いしたいと思います。 

それでは，高口会長におかれましては，恐れ入りますが，会長席へご移動をお願

いいたします。 

 （高口会長着席） 
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事務局 それでは，議事に入りたいと思います。議事進行は，龍ケ崎市福祉有償運送運営

協議会条例第５条２項の規定に従い，会長が議長となります。それでは，高口会長

よろしくお願いいたします。 

高口会長 ご推薦をいただいたので，議長として進行を務めさせていただきます。まず，会

議録署名人について，私のほか２名の委員にお願いしたいと思います。委員名簿順

に従い，本日は，野澤委員と芳住委員にお願いしたいと思います。 

両委員 （了承） 

高口会長 それでは，議事に入ります。議事１「福祉有償運送の運営状況について」でござ

います。 

事務局 （資料に基づき説明） 

高口会長 ご意見がございましたら，発言願います。 

石井委員 ユーアンドアイさんについて，規模を縮小したことにより，この制度を利用でき

なくなった方から何か要望はありましたか。また，利用できなくなったことによっ

て移動手段をどのように確保しているのか，わかる範囲でご説明をお願いします。 

事務局 ユーアンドアイさんの規模縮小による要望等は，特に事務局にはございません。

移動手段に関しては，おそらく，タクシーや公共交通機関等を利用しているので 

はないかと推測しております。 

石井委員 タクシー等の利用が増えたということでしょうか。 

野澤委員 乗り合いタクシーの利用が増えたのではないでしょうか。行き先は，済生会病院

や福祉センター等と限定されていますが，そういった場所の利用が年々増えている

ので，利用している方も多いと思います。 

芳住委員 この会議は，乗り合いタクシーについての会議ではないのですか。 

野澤委員 乗り合いタクシーとは別の会議です。 

牧瀬委員 今回，初めて委員になる方も多いので，私の方から福祉有償運送の制度について

説明させていただきます。 

（制度について説明） 

佐藤委員 運転手の高齢化や財政的な問題で昨年の３月から規模を縮小し，当サービス利用

者に限定して，この制度を行うことに決めました。予想していたよりは，困ってい

るという声は挙がっておらず，身内の方やいろいろなコミュニティを使って凌いで

いるのかなと思っております。ですので，この制度を本当に必要としているわけで

はなく，別の手段もあるけれど，家族に気兼ねせず，頼めばいつでもやってもらえ

る存在だったのかなと感じております。 

高口会長 福祉有償運送運営協議会条例の中に協議会の所掌事項として，必要性に関する事

項や登録及び更新に関する事項，適正な実施に関する事項について協議を行うこと

となっており，必要性を協議するという意味では，この会で検討すべきことだと思

いますが，必要性があるからどなたかにお願いするということをこの場で考えるの

は難しいと思います。実質的には，現状の実施団体に継続してお願いしていいのか

を委員の皆さんで確認しながら，承認することがこの場で求められている役割だと
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私は理解しております。そして今回は，２つの実施団体が適切に運営されているか

をご報告いただき，きちんと運営されているということで皆さんにご了解いただけ

れば，今の求められていることとしては，ここまでなのかなと思いますがいかがで

しょうか。もしご意見等なければ，運営状況についてご了解いただけたということ

でいかがでしょうか。 

各委員 異議なし 

高口会長 続きまして，議事２「更新登録申請について」です。 

事務局 （資料に基づき説明） 

高口会長 ご意見がございましたら，発言願います。 

牧瀬委員 見たところ特に気になる点はございませんが，細かい点の修正につきましては，

運輸支局にお任せいただくことをご承認いただければと思います。 

高口会長 他にご意見がなければ，ご承認いただくということでいかがでしょうか。 

各委員 異議なし 

高口会長  それでは，委員の皆様の承認をいただきましたので，協議が調ったことを証する

文書を交付いたします。この文書を添付のうえ，茨城運輸支局へ申請書を提出して

いただきますので，よろしくお願いします。 

以上をもちまして、令和２年度第１回龍ケ崎市福祉有償運送運営協議会を終了い

たします。ご協議ありがとうございました。 

 令和２年９月２日に行われた会議の内容については，上記のとおり相違ありません。 

 

会    長              

 

会議録署名人               

 

会議録署名人               

 

 


